

FOTONOTICIA



Proteger a las personas y salvaguardar los empleos

En una columna publicada el domingo 29 de marzo en el diario [Abc](#), el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, reitera el compromiso de la compañía con la sociedad en estos momentos de crisis provocados por el coronavirus. Un compromiso que se materializa en dos vertientes: proteger a las personas y salvaguardar los empleos.

La primera, respecto a la seguridad de los trabajadores que, a menudo en primera línea, mantienen los servicios básicos o realizan labores de apoyo a quienes los prestan.

La segunda se refiere a la economía. En opinión de Galán, las empresas —especialmente las de sectores con efecto tractor— deben mantener e incluso acelerar las inversiones previstas, ya que este es “el mejor modo de apoyar la actividad y el empleo en nuestros miles de proveedores —entre ellos, muchas pequeñas y medianas empresas— y de impulsar una recuperación más rápida tan pronto como superemos esta situación”.

“Es ahora más que nunca cuando las empresas debemos demostrar nuestra capacidad de contribuir a la sociedad, como actores imprescindibles en una economía que quiera ser social y de mercado”.



FOTONOTICIA

El presidente de Iberdrola señala también que las soluciones de cada país no son suficientes, puesto que estos no tienen “la capacidad para afrontar en solitario los impactos de esta crisis sobre la oferta y demanda global que auguran la mayoría de los expertos”, por lo que se hace necesario desarrollar estrategias coordinadas.

“Una Europa solidaria, capaz de dar una respuesta unida a la crisis, es la mejor garantía para dejar pronto atrás la recesión, relanzar la economía y, lo que es más importante, demostrar que el proyecto común de Europa responde a los ciudadanos cuando estos más lo necesitan”, asegura. Todo ello para intentar mitigar lo máximo posible el fuerte impacto que la crisis sanitaria está teniendo sobre el PIB de los países y, sobre todo, en el empleo.

Por último, Galán se muestra optimista con que superaremos la pandemia, gracias a la “la capacidad de sacrificio y compromiso de todas las personas que hacen posible que los servicios básicos de nuestro país sigan funcionando y, en particular, quienes combaten en primera línea la pandemia, para los que nunca habrá gestos suficientes de reconocimiento ante su encomiable generosidad”. “Todos ellos —concluye— son hoy, y serán ya siempre, nuestros héroes anónimos”.

